
演劇「おぉーい！ともだち！！2021」公演大成功！ 

 
12月 25日クリスマスのこの日 2021年版「おぉーい！ともだち！！」

が、やまびこ座で無事発表できました。直前まで迷ったものの、金田一先生か

らのアドバイスでマスクを着用しての 2回公演でした。 

 このコロナ禍、どうやったら安全に学生が演じられるか悩みながらも、学生

の頑張りに支えられて公演にこぎつけました。1 回目は緊張のため硬さの残

る発表で、終了後先生からのダメ出しを受け、休む間も惜しんで練習し 2 回

目は学生一人一人の持てる力が発揮できた発表でした。金田一先生の演劇プ

ログラムも 6 年を過ぎ、先生が日頃から「自分に負けるな！できないと決め

つけるな！」とおっしゃる言葉を学生みんなが確認できた発表でした。2022

年も 2022年度のメンバーがまた新しい「おぉーい！ともだち！！」を創っ

ていきます。後援会の皆様に見ていただけるようまた頑張っていきます。 

 

 

 

 

 

 

今年の札幌の雪の多さにはもうたくさんという方も多いと思います。皆さんの腰は大丈夫ですか？ CCS・あとり

え Cも先日の 60cm降雪の時は登校を諦め、全員 ZOOMで授業をしました。コロナ以外で ZOOMをするのはは

じめての出来事でした。札幌市の除雪の仕方が変更されて初めての大雪による大混乱で、来年からも大雪のたびに交

通障害が起きるのかと思うと湯鬱になります。ともあれ、学生の皆さんは皆、元気に活動しております。演劇や成人

式についてお知らせします。 

 

 

 

 

  

今年は 2年生 10名の方々が成人となりました。感染予防のため、白石区

民センターの区民ホールの広い会場で行うことにしました。進行は専攻科１

年生の皆さんが企画・司会まで頑張って進めてくれました。保護者の皆さん

からお預かりした小さなころからの写真など見ていくうちに、お一人お一人

の成長が感じられました。保護者の皆さんから、ご本人にあてたお手紙には、

大人となった我が子への思いを感じ、他の学生も感動する様子がありました。

その後は余興として、各学年からのお祝いの出し物があり、２年生成田組山

田組からの出し物もあり、楽しく終了となりました。開所３年目から続けて

いる「プチ成人式」ですが今年はすべて学生達の手によってすすめられまし

た。ＣＣＳも成長していると感じた成人式でした。 

 

ＣＣＳ恒例 プチ成人式を行いました。 

本番 たくさんの方に来場いただきました。 

 やまびこ座で 4日間のリハーサル風景。 



第１１回研究発表会を行います。 

 

日時 ２０２２年 ３月１２日 土曜日  13:00～15:30 

場所 札幌コンベンションセンター 小ホール 

開場      12：15    

総会受け付け  12：15～１２：３０ 

総会      12：30～12：45 

研究発表会   13：00 

  開会の言葉 

  一年間の活動紹介（VTR） 

  研究発表 

  専攻科、あとりえ Cによる空手演舞 

  外部講師紹介（VTR） 

  年間MVP発表 

  卒業セレモニー 

  閉会の言葉 

 

旅行計画（専攻科） 

旅行計画（２年生） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年１１年目となるチャレンジキャンパスさっぽろが毎年続けてきた研究発表会が、１１回目となります。

今年はさっぽろコンベンションセンター小ホールをお借りして感染予防に努めながら行います。学生が今年１

年間楽しんでまとめた研究について発表します。 

なお 開始前ににじいろ福祉会後援会総会を行います。ぜひご参加をお願いいたします。 

  

 専攻科は卒業旅行を計画していましたが、コロナ禍で本当に旅行は

できるのだろうかと考えていました。３月に計画していて中止になっ

たら卒業してしまうので悲しいことになる。そこで今できることとし

て、泊を伴うと感染の状況で中止になりやすいので日帰り旅行を計画

しました。コロナの第４波が落ち着いたらすぐに行こうと７月に小

樽、旭山を２日連続でバス旅行を計画して楽しんで来ました。 

 旅行後、今度は本当の「卒業旅行」の計画を立てました。３月末に

函館１泊旅行を楽しみにしている所です。コロナが落ち着くことをみ

んなで願いながら、泊まれる場合、泊まれない場合どちらも真剣に話

し合う姿が専攻科らしいと頼もしく思います。 

 ２年生は毎年２泊の見学旅行を計画していましたが、今年はコロナ禍

で宿泊は難しいと諦めました。でも、先輩の様子を見て自分たちもバス

旅行をしようと小樽に行ってきました。小樽旅行は２年生全員が話し合

って自分たちで作った旅行だったので、全員が「たのしい！」と強く思

った旅行でした。専攻科に上がる前にもう一度行きたい・・という思い

から、３月中旬の一泊旅行を計画しました。ところがオミクロン株が・・。

再度話し合いの日々。 

コロナ禍でも行けるバス旅行について今気持ちが高まっている２年生

です。 

どんな旅行を考えているのか、話し合いの結果を楽しみにしているとこ

ろです。コロナに負けない！頑張れ２年生！！ 


